

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio acomete obras menores en numerosas calles de la localidad

Ha rebajado las aceras en 13 vías y también ha reparado pequeños desperfectos en plazas, parques y pasos de peatones

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes está ejecutando las obras de rebaje de diversas aceras, que adaptará para facilitar la movilidad de personas con discapacidad.

De esta modo, como concreta la concejala de Fomento de Santa Marta, Marta Labrador, «se están realizando rebajes de aceras en la traseira de Cárnicas Iglesias; los de los pasos de peatones de las calles El Greco y Gloria Fuertes; la acera del parking de la Avenida Madrid; la traseira del Ayuntamiento; el arreglo de Ricardo Marcos; el paso de peatones en la calle Carpa y calle el Barbo; los bordillos de la calle Francisco Maldonado; los pasos de Versalles y Santiago Mirat, los de Heredero López y el acceso de vehículos de la calle Comercio».

Asimismo, prosigue la edil del área, «se han ejecutado diversas obras de arreglo de otras infraestructuras que precisaban retoques».

Así las cosas, se han arreglado los adoquines del parque Santiago Martín El Viti, los agujeros del aparcamiento de la plaza del Ángel, se han tapado los baches de la calle Los Olivos, las baldosas sueltas de la



La concejala Marta Labrador, en uno de los puntos rebajados. :: word

avenida La Fontana, se ha hormigonado el parterre de La Fontana, las baldosas sueltas en la rotonda de la Avenida Burgos, se ha tapado una puerta de la exposición del museo de la Moto, se han arreglado las baldosas y bordillos de la acera del edificio Versalles, las aceras de Jesús Baz, la acera de Comuneros y el acceso a la parroquia, el paso de cebrá y las baldosas de Doña Eloya y las baldosas y pasos de cebrá de Gutiérrez Mellado y de la calle San Juan de la Cruz.

También se ha hecho una rampa en la calle Francisco Maldonado, se han arreglado los rebajes de los pasos de peatones de Félix de Montemar, Las Nieves y Villalar, se han arreglado los rebajes de los pasos de peatones de la calle Lago y la Avenida de Valdelagua y los pasos de peatones de Tierno Galván, San Juan de la Cruz, Ricardo Marcos, El Carmen, Bajada del Río y Ciudad de Ávila.

Además, y para terminarm se han quitado bordillos y adoquines

de la pista de baloncesto del colegio Martín Gaité para que no tropiecen los niños.

Como indicó la concejala Marta Labrador «desde el Consistorio de Santa Marta siempre hemos mantenido un fuerte compromiso con las personas que sufren algún tipo de discapacidad por lo que con estas obras pretendemos que se mejore la accesibilidad de diversas zonas del municipio facilitando el tránsito de personas que tienen una movilidad más reducida»

La Salina programa actividades en 13 municipios contra la violencia hacia las mujeres

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Diputación de Salamanca, con motivo del Día Internacional contra la Violencia hacia las Mujeres, que se conmemora el 25 de noviembre, ha programado la realización de actividades en 13 municipios de la provincia que se desarrollarán desde este viernes y hasta el próximo sábado día 30.

En el caso de las actividades promovidas por la Diputación en colaboración con ayuntamientos y asociaciones y colectivos de mujeres de la provincia, con motivo de la celebración el 25 de noviembre, del Día Internacional Contra la Violencia de Género, los municipios que este año acogerán dichos actos son Candelario, Peñaranda de Bracamonte, Cantalapiedra, Juzbado, Ciudad Rodrigo, Alba de Tormes, Ledesma, La Fuente de San Esteban, Macotera, El Maillo, Boada, Herguiejuela de la Sierra y Sancti Spiritus.

Concentraciones y minutos de silencio, Recital poético, proyecciones cinematográficas, conferencias, monólogos, exposiciones y marchas, son las principales actividades que desde este viernes y hasta el sábado día 30 se llevarán a cabo en estos municipios.

Asimismo, la Diputación de Salamanca se sumará a los actos convocados el lunes por la Comisión de Violencia de Género de Salamanca, de la que forma parte, y se adhiere al manifiesto elaborado con motivo del Día Internacional.

GUIJUELO

Las familias podrán elegir cuántos días usan las Navicolonias en vacaciones

El Consistorio ofrecerá este servicio de juegos, actividades lúdicas y conciliación familiar seis días distintos estas Navidades

REDACCIÓN / WORD

GUIJUELO. El Ayuntamiento de Guijuelo, a través de la concejala de Cultura, continúa con su apuesta para ayudar a conciliar la vida laboral y familiar, en este caso durante la época de vacaciones de Navidad. Para conseguirlo ha puesto en marcha una nueva edición de las Navicolonias, destinadas en este caso a escolares que cursen entre 1º de Infantil a 2º de la ESO.

Los participantes podrán disfrutar durante seis días de esta actividad (23, 26, 27 y 30 de diciembre y



Presentación del programa. :: word

2, y 3 de enero). En ella habrá diferentes juegos, talleres y actividades lúdicas y creativas, en todos los casos, con temática navideña, tratando de potenciar la imaginación

y la creatividad de todos los participantes.

La principal novedad es que este año las familias pueden apuntar a los pequeños día a día, tantos como les venga mejor. Las inscripciones se pueden realizar en el Centro Cultural entre el 2 y el 13 de diciembre al precio de 5 euros por día para empadronados y de 8 euros para no empadronados.

El horario de estas Navicolonias será el habitual, de diez a dos de la tarde, con la posibilidad de su sumar al servicio madrugadores y tardones. El precio del servicio de madrugadores y tardones es de 2 euros para empadronados y 4 euros para no empadronados. Las plazas son limitadas por día y hay que destacar que la propuesta incluye la programación de actividades, los materiales y el seguro de responsabilidad civil y accidentes.



Homenaje en el Consistorio de Béjar. :: word

HOMENAJE A LOS POLICÍAS JUBILADOS

La Policía Local de Béjar homenajeó el jueves a los funcionarios que recientemente han pasado a la situación de jubilados. El acto estuvo presidido por la alcaldesa, María Elena Martín, y el subinspector Jefe de la Policía Local, Manuel Calvo, haciéndoles entrega de las metopas en agradecimiento a los servicios desempeñados durante su carrera profesional.